

Pressemitteilung 01/2020

1500 Euro für gemeinnützige Arbeit

Spende der Kreissparkasse Biberach geht an den Kreisjugendring

Biberach, 29. Januar 2020

Zum Dank für die zahlreichen Antworten ihrer Kunden spendet die Kreissparkasse Biberach 1500 Euro für gemeinnützige Zwecke. Anlass war eine Umfrage bei ihren Firmenkunden Ende vergangenen Jahres.

Über sechs Wochen konnten die Kunden online Auskunft geben, wie zufrieden sie mit der Kreissparkasse Biberach sind und auf welche Leistungen sie besonderen Wert legen. „Wir danken unseren Kunden, dass sie mitgemacht und uns so gut bewertet haben“, freut sich Vorstandsmitglied Kurt Hardt. „Sehr stolz sind wir auf die hohe Kundentreue und die Tatsache, dass uns so viele Kunden weiterempfehlen würden.“

Die Spende ist für die vielfältigen Aufgaben des Kreisjugendrings in der Region Biberach bestimmt. „Wir haben unsere Kunden im ganzen Landkreis befragt. Deshalb war es uns wichtig, eine Einrichtung auszuwählen, die hier auch überall aktiv ist“, erläutert Hardt die Entscheidung bei der Übergabe der Spende an die Vorstandsmitglieder Andreas Heinzl, Christoph Brauner und Maria Wiedergrün vom Kreisjugendring. Der Verein wird die Spende für die Kinder- und Jugendarbeit verwenden, wenn es keine öffentliche Förderung gibt.

162 Wörter mit 1.120 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2020_KSK-Spende_KJR.jpg

Andreas Heinzl, Maria Wiedergrün und Christoph Brauner (von links) nehmen die Spende über 1500 Euro von Vorstandsmitglied Kurt Hardt (dahinter) entgegen. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de